

Brehna, den 23.05.2024

## **Rückblick auf das erste Halbjahr aus der Kita „Borstel“**

Liebe Eltern,

wie schnell doch die Zeit vergeht! Die Hälfte des Jahres ist bald vorbei und wir können wieder auf viele schöne Erlebnisse mit Ihren Kindern zurückschauen. Der erste Höhepunkt des Jahres war unser gemeinsames Faschingsfest. In unterschiedlichen und sehr kreativen Kostümen feierten alle Kinder bei toller Partymusik. Der Tag verging viel zu schnell. Im März durften sich die Krümelmonster und Bienen auf ihre Theaterfahrt nach Dessau freuen. Auch der Osterhase hoppelte bei uns vorbei und versteckte jedem Kind eine kleine Nascherei. Am 20.03.2024 luden wir ganz herzlich alle interessierten Eltern zum Elternnachmittag zum Thema „Mediko“ ein. Wo beginnt Mediennutzung und wie prägt sie die Kindheit? Wie wird Mediennutzung sinnvoll in der Kita eingesetzt? Hierauf gab es Antworten und praktische Beispiele vom pädagogischen Personal in jedem Gruppenraum, auch zum Ausprobieren. Zur Abschlussveranstaltung im darauffolgenden Monat hatten geladene Gäste die Möglichkeit, sich hiervon ein Bild zu machen und waren sehr begeistert. Am 09.04.2024 ging es für die Kinder der Krümelmonster-, Bienen- und Spatzengruppe mit dem Bus nach Döbrichau in den Reptilien Zoo. Hier gab es Schlangen, Krokodile, Schildkröten und vieles mehr. Wir durften sogar in das Gehege und die Schildkröten füttern! Das war toll. Am Ende des Tages stellten wir alle fest, dass die Zeit viel zu kurz war und beschlossen, diesen Ausflug im nächsten Jahr nochmal zu wiederholen. Eine Woche später ging es für die Smarties das erste Mal mit dem Bus ins Puppentheater nach Dessau. Alle Kinder waren sehr begeistert. Im Mai gab es für die Bienen eine besondere Überraschung. Alle Kinder freuten sich auf ihre Kita-Übernachtung und waren auf den Bewegungsraum als Nachtlager eingestellt. Aber wo ging es abends hin mit Luftmatratze und Schlafsack? In das große Zirkuszelt vom Zirkus Peppi, was schon für unsere Projektwoche aufgebaut wurde. Die Überraschung war gelungen!!! Und schon ging es in der nächsten Woche mit unseren Proben im Zirkuszelt weiter. 59 Kinder, darunter 11 Kinder aus der Kita Pfingstanger, die in dieser Woche bei uns wohnten, übten jeden Tag fleißig und so wurden die Generalproben und Aufführungen wieder ein voller Erfolg. Belohnt wurden Sie von allen Gästen mit einem kräftigen Applaus. Ein großes Dankeschön an Eltern, die es ihren Kindern ermöglichten, an diesem tollen Projekt teilzunehmen und an alle Helfer beim Zeltabbau. Jetzt freuen sich alle Spatzenkinder auf ihre Kitaübernachtung, Abschlussfahrt nach Mößlitz und Abschlussfeier hier in der Kita. In diesem Jahr verabschieden wir 29 Kinder aus der Kita. Für sie heißt es jetzt: „Hurra, ich bin ein Schulkind“. Somit freuen sich auch die Kinder der Bienengruppe auf ihre Abschlussfahrt in die Wasserwelt nach Bitterfeld und Abschlussfeier in Glebitzsch. Ein weiterer Höhepunkt am 05.06.2024 Juni ist unsere Kindertagsfeier. Vormittags besucht uns das Mitmachtheater der Firma Bergmann´s und ab dem Nachmittag stehen die Türen für Eltern und Großeltern offen. Ganz unter dem Motto Strandparty und Me(e/h)r. Für das leibliche Wohl ist gesorgt! Lassen Sie sich überraschen!!!

Wir möchten Ihnen auf diesem Wege noch einmal Danke sagen für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen eine schöne Urlaubszeit. Genießen Sie die schönen Momente mit Ihrer Familie.

Allen Schulkindern eine tolle Einschulungsfeier, schöne Momente an diesem Tag und einen guten Start in die Schule.

Das Team der Kita „Borstel“